

Herr Metz gab den Hinweis, dass in der letzten Sitzung manche Diskussionen sehr intensiv geführt wurde, es aber merkwürdig sei, wenn man in der Niederschrift lese, dass einzelne Mitglieder z.B. der CDU- und FDP-Fraktion das Identische sagen würden. Dies würde bei einzelnen Fraktionen problematisch wirken und man solle doch gewisse Aussagen differenzierter darstellen.

Der Ausschussvorsitzende erinnerte daran, dass kein Wortprotokoll sondern ein Ergebnisprotokoll erstellt würde, regte aber an, gewisse Differenzierungen zu beachten.

Danach nahm der Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss des Rates der Stadt Sankt Augustin die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 14.08.2007 ohne weitere Einwendungen zur Kenntnis.